

Estudiantes pinareños ganaron en Olimpiada Iberoamericana

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 16 Septiembre 2022 12:56

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 284

Juan Alberto Valdés Hernández, estudiante del Instituto Preuniversitario de Ciencias Exactas (IPVCE) Federico Engels, obtuvo medalla de Oro en la Olimpiada Iberoamericana de Biología 2022, que se celebró recientemente en la modalidad online, con sede en Lima, Perú.

El centro pinareño celebra también la medalla de bronce del alumno Alexis Díaz Candelaria, otro de los cuatro estudiantes de la institución, miembros de la preselección nacional, que concursaron en el certamen, en representación de Cuba.

Representantes de la Dirección Provincial de Educación, el claustro de profesores, el consejo de dirección, los estudiantes del centro, y las familias reconocieron la labor de los laureados, así como del entrenador Aníbal Hernández Baro, quien los enseñó, guió y dió las herramientas para la preparación de los concursantes.

Estudiantes pinareños ganaron en Olimpiada Iberoamericana

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 16 Septiembre 2022 12:56

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 284



Juan Alberto Valdés Hernández



Alexis Díaz Candelaria